



C'est NON !

La direction refuse l'ouverture de négociation pour le maintien du pouvoir d'achat des salariés.

L'intersyndicale a demandé à la direction la réouverture des négociations salariales par une lettre ouverte adressée à nos dirigeants le 15 juin dernier.

La réponse est tombée le 28 juin et **c'est NON !!**

La direction estime avoir été assez généreuse et avoir suffisamment donné. Seulement 3% d'Augmentation Générale et pas pour tous, alors que l'inflation approchait les 6%.

Cherchez l'erreur. Cette réponse est incompréhensible et inacceptable.

OUI, l'inflation perdure et fait reculer le pouvoir d'achat des salariés depuis plusieurs années.

OUI, le maintien du niveau des salaires est cohérent avec la raison d'être de notre entreprise. Sans traduction concrète, cette "philosophie" d'entreprise à mission est vide de sens.

OUI, d'autres fédérations du Crédit Mutuel ont mis en œuvre des clauses de revoyure à 6 mois pour adapter leur politique salariale à la réalité de l'inflation.

OUI, au niveau national, les pouvoirs publics et les partenaires sociaux s'accordent pour agir en faveur du maintien du pouvoir de vivre des salariés.

Pour l'intersyndicale, le statu quo C'est NON !

Prochain rendez-vous à la rentrée...